

Ausgabe: 01-2011

Jung. Edel. Kreativ.



Klempnermeister Michael Messerschmidt aus Fambach in Thüringen präsentierte edles Metalldesign für den Innenraum. Auf seinem ansprechenden Messestand gelang es dem BAUMETALL-Treff-Mitglied vor allem die Damenwelt für ein besonderes Produkt zu begeistern – die exklusiven Messerschmidt-Duschkabinen. Die aus gefärbtem Edelstahl gefertigten Metallduschwände, -fließen und Deko-Elemente überzeugen mit zahlreichen

Oberflächenstrukturen und Farben.

Außerdem stellte der Metallprofi diverse Projekte, von Kupfertürmen über edle Dachgaubenbekleidungen bis hin zu hochwertigen Eingangsüberdachungen vor. Er bewies eindrucksvoll, dass traditionelle Klempnertechnik heute mehr denn je dazu geeignet ist, selbst ausgefallene Architekturideen mit Bravour umzusetzen.

<http://www.metallrestaurierungen.de>